

COPAS DEL MUNDO DE FÚTBOL

¡Los detalles más curiosos!

En medio de la fiesta futbolera de Rusia 2018, JIT regala a sus lectores una selección de los récords más increíbles de los mundiales. ¡Cuánta magia acumulada!

EL FUTBOLISTA que más goles ha convertido en un partido es el ruso Oleg Salenko. En 1994 anotó cinco en el encuentro que su país le ganó 6-1 a Camerún.

EL GOL más rápido fue marcado por el turco Hakan Sukur el 29 de junio de 2002, a los 11 segundos del cotejo que su equipo le ganó a Corea del Sur por 3-1.

JUST FONTAINE es el máximo artillero de un Mundial: anotó 13 para Francia en 1958.

EL ALEMÁN Miroslav Klose es el máximo anotador en la historia de las copas: 16 goles.

EL NORIRLANDÉS Norman Whiteside es el futbolista que con menos edad jugó en un mundial: llegó a España 1982 con 17 años, un mes y 10 días de nacido.

EL EGIPCIO Essam El Hadary se ha convertido en el jugador y capitán más veteranos, con 45 años de edad. Superó al colombiano Faryd Mondragón, quien en 2014 actuó con 43 años y tres días.

A LA CABEZA de las finales disputadas está Alemania, con ocho divididas a la mitad entre victorias y derrotas. También ostenta el récord de más finales seguidas con tres (1982, 1986 y 1990), mérito compartido con Brasil (1994, 1998 y 2002).

LOS ALEMANES son los que más cotejos han disputado en mundiales con 106, y los que más goles han convertido con 224.

EL RÉCORD de goles para una edición lo tiene Hungría, con 27 en 1954.

DIFÍCILMENTE se verá otra goleada como la del 15 junio de 1982, cuando Hungría derrotó 10 a 1 a El Salvador.

BRASIL ostenta la mayor cantidad de victorias consecutivas, con 11, entre las ediciones del 2002 y el 2006. También guarda en sus vitrinas la cifra de más partidos contiguos manteniendo el invicto, con 13 desde el 3-0 a Austria en 1958 hasta el 2-0 a Bulgaria en 1966.

DOS RÉCORDS negativos: México sumó nueve derrotas consecutivas desde el 1-4 contra Francia en 1930 hasta al 0-3 ante Suecia en 1958; Bulgaria estuvo 17 partidos sin ganar, desde el 0-1 con Argentina en 1962 hasta el 0-3 versus Nigeria en 1994.

BÉLGICA tiene el récord de más empates consecutivos: cinco desde el 0-0 con Holanda en 1998 hasta el 1-1 con Túnez en el 2002.

LA SELECCIÓN campeona con más goles marcados es Alemania, con 25 en 1954. En el otro extremo aparece España con ocho perforaciones en Sudáfrica 2010.

LOS CAMPEONES con menos goles recibidos son tres: Francia en 1998, Italia en 2006 y España en 2010. ¡Solo dos tantos en siete partidos!

EL RÉCORD de espectadores lo tiene el Mundial de Estados Unidos 1994: 3 587 538 personas en 52 partidos.

EL ÚNICO DT capaz de ganar dos títulos fue el italiano Vittorio Pozzo: Italia 1934 y Francia 1938.

EL GOL más rápido de un suplente corrió a cargo de Richard Morales, de Uruguay, frente a Senegal el 11 junio de 2002. Lo convirtió a los 16 segundos de entrar.

LAS DIANAS más tardías pertenecen al italiano Alessandro del Piero, contra Alemania en 2006; y al argelino Abdelmoumene Djabou, también frente a los teutones pero en 2014. Ambos cayeron en el minuto 121.

EL GOL más rápido en una final pertenece a Johan Neeskens, de Holanda, sobre la República Federal de Alemania en 1974: al minuto y 27 segundos.

EL GOL más tardío en una final lo coló el inglés Geoff Hurst contra la República Federal de Alemania en 1966: al minuto 120.

EL DOBLETE más rápido está en manos del alemán Toni Kroos ante Brasil en 2014, en apenas 69 segundos, en aquel histórico desenlace de 7-1 a favor de los europeos.

EL RÉCORD de más partidos mundiales lo tiene el alemán Lothar Matthäus, con 25.

EL JUGADOR que más minutos disputó en mundiales es el italiano Paolo Maldini, con 2 217.

EL JUGADOR más veterano en una final ha sido el arquero italiano Dino Zoff, quien se coronó ante Alemania en la edición de España 1982. Tenía 40 años y 133 días.

DOS RÉCORDS argentinos: como capitán, Diego Armando Maradona disputó más partidos con 16 y convirtió la mayor cifra de goles (6) entre 1986 y 1994.

LOS PORTEROS que tuvieron su arco imbatible durante más partidos fueron el inglés Peter Shilton y el francés Fabien Barthez: diez encuentros cada uno.

EL ARQUERO que mantuvo su portería invicta durante más tiempo fue el italiano Walter Zenga, con 517 minutos: del 9 al 30 de junio de 1990. El argentino Claudio Caniggia lograría vencerlo de cabeza.

EL ARQUERO que atajó más penales en una definición de ese tipo fue el portugués Ricardo. El primero de julio de 2006 detuvo tres ante Inglaterra.

LA ÚNICA selección eliminada sin haber recibido goles fue Suiza en Alemania 2006.

LOS DOS hombres que han logrado coronarse como jugador primero y técnico después son el brasileño Mario Zagallo (1958 y 1962) y el alemán Franz Beckenbauer (1974 y 1990).

EL DT con más partidos en mundiales es el alemán Helmut Schön, con 25 entre las ediciones de 1966, 1970, 1974 y 1978.

EL DT con más mundiales disputados es el brasileño Carlos Alberto Parreira, con seis: 1982 al frente de Kuwait, 1990 con Emiratos Árabes Unidos, 1994 con Brasil, 1998 con Arabia Saudita, 2006 con Brasil y 2010 con Sudáfrica.

EL DT más joven de un Mundial fue el italiano Felipe Pascucci, entrenador de Argentina en 1934 con 26 años y 337 días.

EL DT más veterano en un Mundial fue el alemán Otto Rehhagel, al frente de Grecia con 71 años y 317 días en Sudáfrica 2010.

EL ÁRBITRO con más partidos dirigidos es el uzbeko Ravshan Irmatov, con nueve entre 2010 y 2014.

EL ÁRBITRO más joven ha sido el uruguayo Francisco Matteucci, con 27 años y 62 días en 1930.

EL ÁRBITRO más veterano ha sido el inglés George Reader, con 53 años y 236 días en 1950.

EL ÁRBITRO que sacó más rojas en un cotejo fue el ruso Valentín Ivanov, quien expulsó a cuatro jugadores y amonestó a 16 el 25 de junio de 2006, en el Holanda vs. Portugal.

